

2017.SR.000057

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Henri-Charles Beuchat, SVP): Krawall-Stadt Bern schreckt Touristen ab

Vorkommnisse wie die Ausschreitungen vom Samstag in Bern verhindern, dass die Schweiz ihr Bild als Brückenbauerin und Nation des Dialogs im Ausland aufrecht erhalten kann. Die wiederholten „gewaltextremistischen“ Umtriebe in Bern haben ein Ausmass angenommen, das die Staatsanwaltschaft und den Bundesnachrichtendienst alarmieren muss. Die Reitschule ist ein Biotop für Linksextremismus.

„Es handelte sich um organisierte, gewaltextremistische Kriminelle“ die am Samstag in gewohnter Brutalität agierten. Damit ist Bern auf dem Radar der internationalen Presse. Nicht nur in der Schweiz sondern auch im Ausland waren die Ausschreitungen Thema. Bern Tourismus, fürchtet dass die Gäste ausbleiben.

1. Wie hoch sind die direkten Kosten der Ausschreitungen?
2. Wie hoch sind die indirekten Kosten der Ausschreitungen auf den Werkplatz Bern und den Tourismus?
3. Wie beurteilt der Gemeinderat den Impact auf die Tourismusdestination Bern?

Bern, 02. März 2017

Erstunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat

Mitunterzeichnende: Daniel Lehmann, Roland Iseli, Rudolf Friedli, Kurt Rüeeggsegger, Erich Hess